

• IVAN POVEA

Nuestro hermano Iván se siente bastante bien. Gracias a Dios ya le dieron el alta y ahora a terminar de recuperarse hasta ver que tratamiento va a seguir. Iván se siente muy agradecido por las grandes muestras de amor cristiano que recibe por medio de nuestras oraciones y visitas. Nosotros seguiremos volcados en oración por nuestro querido hermano, convencidos de que es Dios quien tiene el control de todo.

■ ACTIVIDADES DE LA IGLESIA PARA ESTA SEMANA

Reunión Grupo Unidad, el próximo sábado 20 salida al parque del Retiro. A las 18,00 horas en la boca del Metro de Retiro.

■ SERVIDORES PARA EL DOMINGO 21 DE ABRIL DE 2024

- **Estudio Bíblico:** a las 10,30 h. por *Carlos Lázaro*.
- **Culto de Adoración y Alabanza:** a las 11,30 h.

Introduce el Culto: *Rafael Fernández*. **Predica:** *Juan Lázaro*.

Administra la Santa Cena: *Carlos Lázaro*.

Distribuyen: *Dixi Santos, Cecilia Díaz Ocaña, Bruno López y Moisés Abraham Arauz*.

Ofrenda: *Johnny Betancourt y Crithian Zambrano*.

(Los hermanos nombrados deberán estar **necesariamente** a las 11,20 h. reunidos para orar y preparar el culto, junto con el predicador en el vestíbulo de adentro).

- **Jueves:** **19,30 h.: Culto de Oración:** *Carlos Lázaro*.
20,00 h.: Estudio Bíblico: *Rafael Fernández*.

TODOS LOS DÍAS ORACIÓN EN LOS HOGARES: a las 23 h.



ATRIO

“Porque mejor es un día en tus atrios que mil fuera de ellos...” Salmo 84:10

BOLETÍN INTERIOR DE LA IGLESIA DE CRISTO. C/. Teruel, 25, 28020 MADRID.
Tel.: 91 572 1862 (publicado por la Entidad Religiosa 015521)
web: www.idcmadrid.org

EL PROPÓSITO DE ESTA CONGREGACIÓN ES DESARROLLAR AUTÉNTICOS SEGUIDORES DE JESUCRISTO QUIENES....



SE DELEITEN EN LA PRESENCIA DE DIOS, DEMUESTREN EL AMOR DE CRISTO A LA GENTE DE SUS BARRIOS, DECLAREN EL MENSAJE DE CRISTO A CADA PUEBLO, DEDIQUEN SUS VIDAS LOS UNOS A LOS OTROS EN AMOR Y DESEEN SER MÁS COMO JESUCRISTO.

AÑO XLVIII. Nº 2121. Domingo 21 de abril de 2024

IMPORTANCIA DE LA LECTURA

Me llega un recorte en *El País semanal* donde la escritora A. Slimani dice textualmente: “Leer es lo más maravilloso del mundo. Es la vida. Me tranquiliza, me emociona, me conmueve. Para mí leer es como respirar, forma parte de mi vida. No podría hacer otra cosa. Siempre tengo dos o tres libros conmigo”.

Lo que dice esta mujer ya lo anticipó la Biblia. En su último libro hay una bienaventuranza específica para la persona que lee: “Bienaventurado el que lee”. (Apocalipsis 1:3). Por inferencia: ¿La persona que no lee es malaventurada? Pues casi, porque leer es multiplicar y enriquecer la vida interior. Por lo mismo el autor de Apocalipsis apremia a sus lectores a que lean.

Según la Biblia, la lectura puede ser en unos casos pública y en otros

privada. En el Antiguo Testamento la lectura ya fue promovida y recomendada por Moisés, Nehemías, Jeremías y otros. Isaías aconseja inquirir en el libro del Señor y leer. En una sinagoga de Jerusalén se halló la siguiente inscripción: “Sinagoga para la lectura”.

Felipe encontró por el camino a un eunuco de la reina Candace leyendo un libro que ni siquiera entendía.

Para la Biblia, la lectura es la esencia de la instrucción religiosa. Los fieles son invitados a leer. San Jerónimo aconsejaba a la joven Eustaquia, hija de Santa Paula: *“Lee frecuentemente y aprende tanto como puedas. Ríndote el sueño mientras tengas en la mano un libro”*. Cicerón decía que un hogar sin libros es como un cuerpo sin alma.

Los hermanos Serafín y Álvarez Quintero elogiaron el libro en un párrafo sublime:

*Amigo de los amigos,
huésped de predilección,
eres amigo y maestro,
confidente y confesor;
compañero en las vigiliass
en la pereza aguijón;
en la soledad recreo,
y en los caminos mentor.*

Por lo que a mí concierne, todo lo que soy, todo lo que sé lo debo a los libros. Mark Twain dijo que la persona que lee mucho intentará algún día escribir. Es exactamente lo ocurrido en mi vida. Me recuerdo con unos diez años leyendo pequeños libros que mis padres me compraban y que después de leídos los exponía en una acera de la calle para venderlos de nuevo.

Dios y mi voluntad me han permitido escribir 60 libros al día de hoy. No habría sido posible si mis padres no me hubieran inculcado el hábito

de la lectura desde niño. Es lo mismo que aconsejo a todos los padres que leen este articulito que hagan con sus hijos. Se acostumbran a leer desde niños, de mayor sean escritores.

Saludos,

Juan Antonio Monroy

■ NOTICIAS

• COMIDA FRATERNAL DE IGLESIA DOMINGO 21 DE ABRIL

Nuestra tan esperada comida de iglesia será este próximo domingo después del Culto en el local. Estamos todos invitados. Es una buena oportunidad para conocernos mejor. Lo ideal es que cada uno traigamos platos típicos de nuestros países. No te pierdas esta oportunidad tan bonita de edificación fraternal.

• CURSO DE EVANGELISMO “LOS CUATRO CAMPOS DEL DISCIPULADO”

Nos complace comunicaros que el pasado lunes 8 un grupo de hermanos de nuestra congregación, completaron satisfactoriamente este curso que tuvo una duración de tres meses. El curso resultó de gran bendición para los participantes y sobre todo facilitó una serie de herramientas para poder evangelizar a otros. Lo mejor del curso es que es muy sencillo, a la vez de profundo, y ello nos llenó de entusiasmo al ver lo fácil que es evangelizar a otros con él. **El día 6 de Mayo empieza otro curso que termina el 22 de Julio. ¡Animamos! a todos los hermanos de la iglesia (a los que se quedaron con ganas o no pudieron terminarlo), o de otras iglesias, que quieran realizarlo a que se pongan en contacto con Jesús Manzano.**